

La Subdelegación anuncia el inicio de las obras en la A-32 entre Torreperogil y Villanueva

:: IDEAL

JAÉN. El subdelegado del Gobierno, Juan Lillo, ha anunciado para el próximo mes de julio el inicio de las obras de la A-32 en el tramo comprendido entre Torreperogil-Villacarrillo y Villacarrillo-Villanueva del Arzobispo. Lillo habló ayer también de la construcción del tramo de la A-32 entre Ibros y Úbeda, que estará concluido, según el subdelegado, antes de final de año, para a continuación acometerse el tramo Úbeda-Torreperogil (paralizado provisionalmente al estarse reformando el proyecto original).

En lo que respecta a la A-44, el subdelegado del Gobierno, que hizo repaso a la obra pública en la provincia, destacó «el buen ritmo» de las obras que se están llevando a cabo con una inversión de tres millones de euros para acondicionar los 18 kilómetros de calzada que transcurren desde Huelma (Jaén) hasta la provincia de Granada. También relacionado con carreteras, y en relación con actuaciones futuras, Lillo indicó que dentro de las prioridades que la Subdelegación del Gobierno en Jaén remitirá para la elaboración de los presupuestos generales del Estado de 2016 se encontrará la necesidad de dotar presupuestariamente a «un plan integral» que permita el arreglo de la A-44 y la A-4. «Salgo de la provincia de Jaén y Córdoba, Granada y Ciudad Real tienen buenas carreteras, yo también quiero las mejores carreteras para mi provincia», dijo.

Lillo realizó todas estas afirmaciones tras reunirse con representantes de la Federación de Constructores de Jaén, donde estos empresarios reclamaron una mayor inversión de la Administración General del Estado en obra pública, así como poder optar a las obras de emergencias del Gobierno en la provincia para así ayudar a la recuperación de las empresas del sector de la construcción en Jaén.